

Riehler Treff-Quiz der Woche

Wussten Sie, dass die beiden größten Straßen im römischen Köln Decumanus maximus und Cardo maximus hießen? Diese beiden Hauptachsen verliefen, wie für römische Städte typisch, in Richtung Ost-West bzw. Nord-Süd. An ihrem Schnittpunkt lag das Forum, der zentrale Marktplatz, von dem man einen kleinen Überrest heute im Kellergeschoss von C & A besichtigen kann. Die beiden Straßen liegen heute auf den Plätzen 2 und 5 der meistfrequentierten Einkaufsstraßen in Deutschland, und Sie finden sie auch in unserem Quiz wieder.

1.	Die () () verlaufen dort, wo unterirdisch der Duffesbach fließt, und ihre Abschnitte sind nach den im Mittelalter dort ansässigen Handwerkern benannt.
2.	Die () verlaufen dort, wo einst die Kölner Stadtmauer stand, und ihre Abschnitte sind nach der Kölner Geschichte benannt.
3.	Die () Straße ist heute eine der bekanntesten und belebtesten Einkaufsstraße weltweit. In römischer Zeit war sie Teil des Cardo maximus.
4.	"Am () is Musik", meinten De Räuber 1994. Der Name geht auf die Franzosen zurück: rue de l'aigle bedeutet Adlerstraße.
5.	Die ()straße erhielt, wie das ganze Veedel und eine Rheinbrücke, ihren Namen vom dritten bekannten Bischof von Köln (um 400).
6.	Die () Straße hieß bei den Römern Platea lata. Auch heute noch passt ihr Name dazu, dass sie nicht sehr schmal ist.
7.	Auf der () (), in römischer Zeit Decumanus maximus, waren im Mittelalter Schilder- und Wappenmaler ansässig.
8.	Die Hausnummer 12 in der () () erhielt 1794 von den Franzosen eine neue, heute weltberühmte Hausnummer.
	Lösungswort: